

## 令和2年度 英語学習実施状況について

金沢市立浅野町小学校

## ①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和3年1月実施) (%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	14.0	47.0	30.0	9.0	0
問2	英語の勉強は大切だ。	19.0	47.0	21.0	12.0	2
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	65.0	28.0	7.0	0.0	0
問4	英語の授業の内容がわかる。	47.0	44.0	7.0	2.0	0
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	30.0	56.0	12.0	2.0	0.0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	12.0	51.0	35.0	2.0	0.0
問7	アルファベットの大きい文字が書ける。	79.0	16.0	2.0	0.0	2.0
問8	アルファベットの小さい文字が書ける。	74.0	14.0	7.0	2.0	2.0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	77.0	16.0	2.0	2.0	2.0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	33.0	44.0	19.0	2.0	2.0

## ②来年度に向けての指導改善の具体策(令和3年2月実施「英語教育に関する報告書」より)

学習計画をもとに、最後は自分で他の人と会話する活動を設定する。  
ふりかえりの時間をとり、できたこと上手になったことに気づける指導をする。  
英語インストラクターとの打ち合わせ時間を増やす。

## ③学校関係者評価

「英語の勉強は大切だ。」がまだまだ少ない比率なので、上がるように工夫が必要である。  
授業内容がわかるのに勉強が好きだの割合が開きすぎなので、シンプルに英語が好きになる授業構成が必要だといえる。  
小6で7割強がアルファベットを書ける児童がいることはすばらしい。昔は中学生で習っていたことを小学校で取り組む子どもたちは英語を頑張っている。